
部局名 課所名 番号

環境部 ごみ減量課 4197-1 第1回 9/12（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

環境部 環境保全課 ４２２４-１ 第1回 9/12（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

環境部 環境保全課 ４192-１ 第1回 9/12（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

環境部 環境保全課 ４２16-１ 第1回 9/12（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

新９種分別については、市民にある程度定着しているとはいえ、未だ不適正排出ゴミが数多く出され
ている現状もあることから、市民に対する啓発にも力を入れ、引き続き適正かつ迅速な収集に努めて
いただきたい。

特になし。

○防鳥ネットを配布してからの反響はどうか。
○２０１０年から２０１１年にかけて不適正排出ゴミ収集件数が増えている原因は。

より情報収集を強化したうえで調査検討を行い、積極的に事業を進めていただきたい。

特になし。

バイオマス利活用構想策定事業

手段を改善する

重点化する

○各課所でどのような取り組みをしたのか。
○ニームスを進めていくうえで、庁内での会はどのくらい行ったのか。

環境マネジメント推進事業（ニームス）

現状のまま継続する

現状のまま継続する

現状のまま継続する

太陽光発電補助事業

現状のまま継続する

　―　（補助金）

現状維持していくことが年々困難になっていくと思われるが、そのあたりを工夫しながら、地球温暖化
の抑制につながるよう、エネルギー消費原単位の削減に努めていただきたい。

出先の場合は、一度には難しいと思うが、毎年部署別にでもニームスについて説明する機会を設け
てはどうか。

平成25年度市民評価委員会評価結果一覧表（環境調和・健康福祉部会）

事業名 実施日時

ごみ分別収集充実事業

現状のまま継続する

○今年度予算がつかなかった理由は。
○新居浜市規模で実施しているところはあるのか。

自然エネルギーに転換していかないといけないという方向性は出ている。新居浜市においても、拡充
していけるよう、継続して取り組んでいただきたい。

今年も設置者が減るようであれば、何か活性化策を考える必要がある。ただ、待っているだけではだ
め。

○補助金交付件数の目標が、５４０件から、来年３６０件に減っているのはなぜか。
○国の方向性はどうなのか。
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部局名 課所名 番号事業名 実施日時

環境部 環境保全課 ４１３８-１ 第1回 9/12（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

環境部 下水道建設課 23-１ 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

環境部 下水道建設課 23-１ 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

福祉部 保健センター 23-１ 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

○市街化区域は１００％達成したのか。
○財源内訳のほとんどが起債となっているが、その返済計画はどうなっているのか。

救急医療体制維持確保検討事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

○普段はポンプがなくても自然に海に流れるのか。
○昨今の集中ゲリラ豪雨にも対応できるのか。

今回作成した啓発用資料を有効に活用しながら、現在の医療体制を維持確保できるよう、啓発活動
に取り組んでいただきたい。

特になし。

○医師不足を解消する対策は。
○啓発活動をすれば医師は増えるのか。

汚水管渠等建設事業（単独）

昨今の集中ゲリラ豪雨には恐怖さえ感じる。市民の安心・安全を守るためにも重点化して取り組んで
いただきたい。

特になし。

重点化する

重点化する

雨水ポンプ場改築事業

重点化する

重点化する

もっと市全体が、汚水を経済的、効率的に解消できるのかを考える必要がある。合併処理浄化槽と
は、あまりにも予算に開きがあり、このまま下水道事業を続ければ、子孫に借金を残すことになる。そ
のあたりを考えて長期総合計画を立ててほしい。

○もっと予算を増やすべきでは。

浄化槽設置整備事業

現状のまま継続する

今後は、下水道の補修費用も増えていくことから、下水道計画と併せて全体を見直す時期に来てい
ると考えている。この事業に関しては、重点化する方向で進めていただきたい。

灌漑用水を汚さないということを目的に明記していただきたい。

　―　（補助金）

都市環境の改善や公共水域の水質保全を図るため、更なる普及率向上を目指して、重点化して取り
組んでいただきたい。併せて、下水道認可区域外においても、灌漑用水の水質保全のため、合併処
理浄化槽の設置について、全体計画の中で検討していただくよう、意見を付したい。
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部局名 課所名 番号事業名 実施日時

福祉部 保健センター 23-１ 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

福祉部 保健センター 23-１ 第2回 9/24（火）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

福祉部 地域福祉課 3441-1 第3回 10/3（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

福祉部 児童福祉課 3480-1 第3回 10/3（水）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

特になし。

○食品衛生協会員とはどういう組織か。
○補助金を出す以上、新居浜市では、成果に対してどのような審査を行っているのか。

食品衛生推進補助事業

現状のまま継続する

特になし。

休日保育対策事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

○タイムケア事業は２か所なのか。
○評価結果の手段を改善するとは、具体的にはどういったことか。

日曜日や国民の祝日に勤務がある家庭が、安心して預けられるように継続して取り組んでいただきた
い。

新制度に向けて検討していくとのことだが、制度ありきではなく、実際の保護者のニーズ、実態に対応
できるような計画としてほしい。

○登録者の１４人は多いのか少ないのか。
○利用者が少ないことに対して理由について検討したことはあるのか。

障害者の自立支援のため、相談支援事業については、継続して取り組んでいただきたい。また、タイ
ムケア事業については、重度肢体不自由児に対する支援を強化するため、手段を改善して取り組ん
でいただきたい。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

地域生活支援推進事業

手段を改善する

手段を改善する

妊婦及び乳児が適切な時期に健康診査を実施することで、安心・安全な出産、また乳児の疾病の早
期発見、早期治療につながるよう、継続して取り組んでいただきたい。

特になし。

　―　（補助金）

今後も講習会や巡回指導を通じて、食中毒等の防止に係る情報を、事業者や市民に正確に伝える
ことで、食の安全を守っていただきたい。

妊婦・乳児一般健康診査

○一人当たりの受診回数は把握してないのか。
○指標（回数）は変わらないのに、経費が増えているのはなぜか。
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部局名 課所名 番号事業名 実施日時

福祉部 児童福祉課 3289-1 第3回 10/3（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

福祉部 介護福祉課 177-1 第3回 10/3（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

福祉部 地域包括支援センター 165-1 第3回 10/3（木）

◇ 自己評価結果

◆ 市民評価委員会結果

総
括

他
意
見

質
疑

介護予防一般高齢者施策事業

重点化する

重点化する

配食時に安否確認を行うことで、高齢者のセーフティーネットを強化できるよう、継続して取り組んで
いただきたい。

現状のまま継続する

現状のまま継続する

配食サービス委託事業

現状のまま継続する

現状のまま継続する

子育て世代のニーズをつかみながら、子育ての不安感や負担感を軽減できるよう、継続して取り組ん
でいただきたい。

特になし。

成果指標も含めて、もう少し数字の内訳をわかるようにしてほしい。

地域子育て支援センター事業

○保健センターとの連携は。
○今後、支援センターを増やしていく計画はあるのか。

○弁当代も含むのか。
○この成果指標の設定で良いのか。

他部署とも連携、協力しながら、介護予防教室等への参加者を増やし、健康寿命を延ばせるよう重点
化して取り組んでいただきたい。

国保課、保健センターでも同様の事業を実施しており、もう少し連携を図ってほしい。

○成果指標の目標値が低いのでは。
○保健センターと包括支援センターは年齢でわかれているのか。
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